

# Absaugeinheit für RadiusMaster (Artikel 672190)



nr. 672190

Absaugeinheit für RadiusMaster  
zum Anschluss eines Industriestaubsaugers

adjustable capture device for RadiusMaster

dispositif d'aspiration pour RadiusMaster



## Warnung vor Explosions- und Brandgefahr :

Beim Absaugen des Schleifstaubes können auch Funken angesaugt werden. Es besteht daher Explosions- und Brandgefahr :

Moderne Industriesauger und Absaugsysteme verwenden eine Vielzahl von Filtertechniken.

Bitte stellen Sie sicher, dass das von Ihnen verwendete System mit einer entsprechenden Filtertechnik und einem Vorabscheider ausgerüstet ist, so dass keine Explosions- und Brandgefahr besteht ! Bitte beachten Sie auch die Hinweise in der Bedienungsanleitung der Absauganlage.



## Warning of Explosion and Fire Hazards:

If vacuuming the grinding dust sparks may be drawn -> risk of explosion and fire

Modern industrial vacuum and extraction systems use a variety of filtering techniques. Please make sure that the system you are using is equipped with an appropriate filter technology and a pre-separator to prevent explosion and fire hazard ! Please also observe the notes in the operating instructions of the extraction system.

### Vertrieb:

Angele Maschinenbau  
Ringstrasse 25  
Reinstetten  
D-88416 Ochsenhausen

Tel. +49 7352-9226-0  
Fax +49 7352-9226-41  
info@angele.de  
www.angele.de